



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/010023-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora Dña. María Belén Rosado Diago, relativa a centros educativos de la provincia de Palencia seleccionados para la instalación de banda ancha ultrarrápida asociada al programa de Escuelas Conectadas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 31 de agosto de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/009709 a PE/010130.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 31 de agosto de 2018.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Belén Rosado Diago, Procuradora perteneciente al Grupo Parlamentario Ciudadanos (Cs) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente **pregunta para su contestación por escrito**:

En el marco de la implantación de la Agenda Digital en Castilla y León, recientemente, la Junta de Castilla y León y el Ministerio de Economía y Empresa ha acordado la licitación de las actuaciones vinculadas al programa Escuelas Conectadas por 39 millones de euros.

Con este proyecto se pretende ofrecer una conectividad a los centros educativos de, al menos, 100 megabit por segundo, así como dotar a los colegios de la infraestructura interna suficiente que permita su despliegue.

Según las pretensiones del acuerdo, este programa alcanzará a 1.410 centros de la Comunidad, que supone más de 200.000 estudiantes y que, según las estimaciones del Ejecutivo, podrán contar con esta instalación a finales de año.

Pregunta: ¿Qué centros educativos de la provincia de Palencia han sido seleccionados para la instalación de la banda ancha ultrarrápida asociada al programa Escuelas Conectadas?

En Valladolid, a 7 de agosto de 2018

La Procuradora

Fdo.: Belén Rosado Diago